



CEDIDA

EN SEPTIEMBRE COMIENZA LA APLICACIÓN DEL PLAN.

Implementan plan piloto de Gestión Local en Salud

Generar las instancias para que los usuarios del servicio de salud primaria sean considerados seres integrales, coordinar acciones administrativas y sociales internas para ofrecer una atención eficiente y generar servicios integrales para atender de manera efectiva a los pacientes o usuarios del servicio, son la base del plan denominado "Diseño e instalación de un módulo temático GSL - Salud para establecimientos de atención primaria (APS) de El Tabo. Así lo explicó Patricio Neira, uno de los personeros representantes del Banco Mundial que detalló los pormenores de este proceso, que comenzará a fines

de setiembre.

"Se trata de una profundización en la manera de gestionar aún mejor los casos sociales o sociosanitarios que se realizan en los distintos dispositivos (de atención primaria de salud) de la comuna, en el área de la salud".

El alcalde Alfonso Muñoz manifestó su satisfacción por haber sido (la comuna) considerada en este plan piloto. "Puede ser un aporte importante a la salud de nuestros habitantes, si se lleva de buena forma integrando todos los componentes necesarios para que sea un plan potente y que dé soluciones reales a la comunidad".

